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Durante a realização do 1º Fórum Nacional dos Secretários de Estado de 
Esportes, no mês de agosto, a direção executiva do Fórum foi definida. Por 
unanimidade, o Conselheiro Federal e diretor-presidente da Fundesporte, 
Marcelo Miranda [CREF 000002-G/MS], foi eleito Secretário Executivo do Fó-
rum. O secretário estadual de Esportes de São Paulo, Aildo Rodrigues Ferrei-
ra, venceu a eleição para presidente.

No evento, realizado no Palácio dos Bandeirantes, em São Paulo, com a 
presença de 23 secretários estaduais de todas as regiões do país, foram apre-
sentados programas, projetos e ações relacionados ao esporte.  

“Estou muito feliz com a reativação do Fórum de Secretários Estaduais. 
Desde 2016 que cobramos o seu retorno. O Fórum é fundamental para 
troca de experiências entre os gestores estaduais, apresentando nossos 
resultados e buscando ideias novas para o desenvolvimento do esporte 
no Brasil. Em relação ao panorama nacional, Mato Grosso do Sul tem se 
apresentado como referência nas ações de iniciação esportiva, apoio às 
federações, realização dos jogos e representação nacional”, afirmou o dire-
tor-presidente da Fundesporte.

À frente do Fórum, o gestor passará a apresentar propostas para a melho-
ria do Esporte Nacional. Marcelo Miranda também destacou a importância 
dos Profissionais de Educação Física nos programas promovidos pela Fun-
desporte. “No Mato Grosso do Sul, seguimos uma linha de valorização do 
profissional de Educação Física, não aceitando nos programas de incentivo 
ao esporte estagiário ou monitor. Essa atitude gerou um resultado muito 
positivo, com uma adesão impressionante da população, e eu atribuo isso a 
esse princípio”, indicou. 

Na segunda edição do encontro, realizada no mês de outubro, em Salva-
dor, o gestor sul-mato-grossense apresentou ações que podem ser adota-
das a fim de sensibilizar parlamentares e o Poder Executivo para que o orça-
mento de 2020 não apresente contenção de verba ao segmento esportivo. 
“Nós, secretários, na reunião passada, colocamos o Fórum à disposição para 
realizar ações junto ao executivo, aos deputados, senadores e à Comissão de 
Orçamento, evitando o contingenciamento exagerado de recursos do espor-
te anunciados para 2020”.

Conselheiro Federal é eleito 
Secretário Executivo do Fórum 
Nacional dos Secretários de Esportes

NO ENCONTRO, FORAM DISCUTIDAS POLÍTICAS PÚBLICAS E AÇÕES CONJUNTAS 
PARA AS PRÁTICAS ESPORTIVAS NO PAÍS

O evento na capital baiana ocor-
reu concomitantemente à Fase Final 
dos Jogos Universitários Brasileiros 
(JUBs). A reunião entre gestores es-
taduais concedeu espaço para pro-
nunciamento do secretário nacional 
adjunto de esporte Marco Aurelio 
Souto de Araujo, do presidente da 
Confederação Brasileira de Despor-
to Escolar (CBDE) e do vice-presi-
dente da Confederação Brasileira 
de Desporto Universitário (CBDU). A 
terceira edição do Fórum será sedia-
da em São Paulo, em dezembro.




